



Im Begegnungszentrum **ma** ma an der Vincenzstraße in Wattenscheid-Höntrop

Mittwoch | 29. März 2017 | 19.30 Uhr

Islamistische Radikalisierung von hier geborenen Jugendlichen nimmt zu!

Wie kommt das? Und was können wir dagegen tun?



Erfahrungen und Diskussion mit der Projektleiterin der Beratungsstelle "Wegweiser", Bochum

Friederike Müller

Diplom Sozialpädagogin, Geschäftsführerin der IFAK e.V., Verein für multikulturelle Kinder- und Jugendhilfe -Migrationsarbeit

Eintritt frei

Vorher und zwischendurch: Lecker Bütterkes an Pils

Telefon o 23 27 - 5 34 50 info@kirche-auf-dem-drahtseil.de www.kirche-auf-dem-drahtseil.de

Ein Gemeinschaftsprojekt: St. Maria Magdalena und St. Marien, Höntrop, mit dem Katholischen Forum Bochum